

Menschen wurden bei der anschliessenden Strassenschlacht verletzt.

Zwei Wochen darauf siegte die SVP bei den Wahlen und erreichte einen Stimmenanteil von satten 29 Prozent.

Daraufhin wählte die Ver-Bundesversammlung einigte SVP-Bundesrat Christoph Blocher aus der Landesregierung ab. Das folgende politische Erdbeben hallte bis zum Rücktritt von Eveline Widmer-Schlumpf (60) im vergangenen Oktober nach.

ing haben wir noch nichts eichen diskutiert», sagt der er Oberländer. «Aber man sich alle Optionen offenn.»

ne SVP-Demonstration mit-1 Bern weckt Erinnerungen e Kundgebung vor den eidssischen Wahlen 2007, als

